



Hettich und Poggenpohl kooperieren

Artikel vom **9. Oktober 2020**

Teile und Beschläge vorwiegend aus Metall

Zukünftig wird Poggenpohl in wesentlichen Bereichen seines Portfolios auf die Kompetenz des Beschlagspezialisten Hettich setzen und präsentierte bereits zur Küchenmeile Neuheiten, die gemeinsam mit dem Beschlaghersteller entwickelt wurden.

Mit der neuen Partnerschaft wollen Poggenpohl und Hettich ein klares strategisches Zeichen setzen. Poggenpohl-Geschäftsführer Ralf Marohn erklärt dazu: »Der Name Poggenpohl steht für höchste Qualität, handwerkliche Sorgfalt und zukunftsweisendes Design. Mit Hettich haben wir einen innovativen Lieferanten ausgewählt, der unsere hohen Ansprüche als Premiumhersteller hervorragend umsetzt.« Auch Uwe Kreidel, Geschäftsführer der Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH, Vlotho, freut sich über den erfolgreichen Start der Kooperation: »Poggenpohl ist die älteste und bekannteste Küchenmarke der Welt und ein wichtiges Zugpferd im Bereich der Premium- und Luxusküchen. Wir wollen künftig gemeinsam die besten Lösungen realisieren, die ein Küchenhersteller seinen Kunden weltweit bieten kann.«



Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH
& Co. KG

[Infos zum Unternehmen](#)

**Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH
& Co. KG**

Anton-Hettich-Str. 12-16
D-32278 Kirchlengern

05733 798-0

info@hettich.com

www.hettich.com

© 2025 Kuhn Fachverlag